

Valladolid 5 de agosto de 1958

Sr.D. Mario Grande.

B I L B A O

Mi querido amigo:

Acabo de recibir el recorte de prensa donde se anuncia la creación del Servicio de la Diputación, adjunto al Museo y a la Delegación Provincial. Mi nehrabuena puesto que esto es un gran éxito. Me felicito de que ahora se habrá terminado los temores y que todo estará en nuestras manos.

Salgo mañana de vacaciones, después de una larga campaña en Clunia donde les esperé a Vdes. Voy a ir al gran Congreso de Hamburgo y de regreso iré a verles a Bilbao para poder trazar más amplios y completos planes de trabajo.

Con un cordial saludo al Sr.Aguirre, todo el afecto de su amigo